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・いろいろな活動に誘って下さりありがたいです。いろいろ
体験できることは本人にプラスになると思います。
・毎回活動に変化があって良いと思います。外（中庭）も楽
しい様子です。

⑥
放課後児童クラブや児童館との交流や、障害のない子ど
もと活動する機会があるか 10 15 9 2

・コロナ禍でもあり、難しいところはあると思います。
・まだ日が浅いので(無回答)
・リモートで木育（木のキーホルダー作り）をする機会
があったことは新鮮でした。

⑤ 活動プログラムが固定化しないよう工夫されているか 28 7

チェック項目 ご意見

① 子どもの活動等のスペースが十分に確保されているか 33 3

環
境
・
体
制
整
備

・広いスペースと個別のスペースがあって、子どもの
状況に応じて使い分けてくださりありがたいです。
・体を動かす活動スペースが狭いように思います。
・２階のスペースで思い切り体を動かせることをとて
も楽しんでいます。

② 職員の配置数や専門性は適切であるか 33 2 1

・玄関に先生と担当の子どもの写真が分けて掲示してある
ので分かりやすい。
・まだよくわからない
・いつも忙しそうなのでスタッフさんの人数が足りていない
のかなと思っています。
・いろいろな資格を持っておられる支援員の方に会えること
は本人の世界を広げられる良い機会になります。

④
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析された上
で、放課後等デイサービス計画が作成されているか 34 2
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プレイルームで体を動かす活動を行っていま
す。成長と共に体が大きくなったお子さんには
手狭に感じるかもしれません。コロナ感染状
況に配慮しながら、地域の公園や体育館、近
隣の散歩の機会を作っていきたいと思いま
す。

色々な資格を持った様々な年代のスタッフで
意見を交わしながら日々取り組んでいます。
帰りは混み合う時間帯があり、慌ただしくなり
ご迷惑をおかけしていると思います。ゆっくり
と丁寧に対応できるよう取り組んでいきたいと
思います。

ありがとうございます。コロナ感染症で制限も
ありますがお子さんが得意な事や好きな事で
楽しめる様今後も活動を準備していきます。

ありがとうございます。ご本人様や保護者さん
の希望や意見を取り入れて作成していきたい
と思っています。いつでもご意見お待ちしてい
ます。

前年度に続き、コロナ感染防止のため、外出
や地域の方との交流を控えてきました。しか
し、利用者の皆様にとって非常に貴重な機会
だと考えています。今後のコロナ感染の状況
を踏まえながら、このような機会を積極的に設
けていけたらと思います。

今後このような機会がありましたら、その様子
をホームページにてご紹介させていただきま
す。
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支
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・こちらの話をよく聞いてくださっていると感じていま
す。本人のためになること、好きなこと、得意なことを
大切にしてくださって嬉しく思います。

③
事業所の設備等は、スロープや手すりの設置などバリア
フリー化の配慮が適切になされているか



今年度は、ご希望や必要に応じて面談を行い
ました。
次年度も日頃の情報交換と共に、面談の機
会を増やせていけたらと思っています。

⑫
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配
慮がなされているか 33 1 2

子どもや保護者からの苦情について、対応の体制を整備
するとともに、子どもや保護者に周知・説明し、苦情があっ
た場合に迅速かつ適切に対応しているか

30 4 2
・細やかに一生懸命対応してくださっているので大変
嬉しく思っています。ありがとうございます。

・困ったことやわからないこと等は相談ができそうな
雰囲気です。
・心配なことを相談すると良いアドバイスをいただけ
てとても励まされます。私たちにとってとても心強い
です。

⑩
父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催等により
保護者同士の連携が支援されているか 14 14 6 2

⑪

⑨
保護者に対して面談や、育児に関する助言等の支援が行
われているか 22 11 2 1

1

⑧
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、 子どもの発
達の状況や課題について共通理解ができているか 31 4 1

・その日の様子を丁寧に教えてくださりありがたいで
す。

⑦
支援の内容、利用者負担等について丁寧な説明がなされ
たか 33 2

⑥
放課後児童クラブや児童館との交流や、障害のない子ど
もと活動する機会があるか 10 15 9 2

・コロナ禍でもあり、難しいところはあると思います。
・まだ日が浅いので(無回答)
・リモートで木育（木のキーホルダー作り）をする機会
があったことは新鮮でした。

くるみ会員の取り組みとして保護者交流会を
実施いたしました。コロナ禍の影響もありなか
なか難しい面もありますか、必要に応じて保
護者様同士の連携の機会を作っていけたらと
思います。

ありがとうございます。今後も皆様からの率直
なご意見をお待ちしております。

前年度に続き、コロナ感染防止のため、外出
や地域の方との交流を控えてきました。しか
し、利用者の皆様にとって非常に貴重な機会
だと考えています。今後のコロナ感染の状況
を踏まえながら、このような機会を積極的に設
けていけたらと思います。

今後このような機会がありましたら、その様子
をホームページにてご紹介させていただきま
す。

引き続き、連絡帳や帰りに直接お話しする機
会に日常の様子を伝えあい、お子様の共通
理解につなげたいと思います。

適
切
な
支
援
の
提
供

保
護
者
へ
の
説
明
等



貴重なご意見をありがとうございます。
いただいたご意見を十分に受け止め、検討し
ていきたいと思います。これからもお子様が
様々な経験を積みながら地域の中で成長して
いけるように、子どもたちの意見を聞き、保護
者の方と共にサポートしていけたらと思いま
す。

嬉しくなるご意見をありがとうございます。
今後もより一層、お子様たちが生き生きと充
実した時間を過ごせるように、様々な活動を
準備していきます。

・コロナ禍の中考えてくださったイベントが中止に
なったり、ひと手間かけないといけなかったりするの
で感謝しています。
・コロナが明けたら公園など外出する機会を増やし
てほしいです。
・急な利用希望などに迅速に対応して下さってあり
がたいです。土曜日や長期休暇の利用時間がもう
少し長いと嬉しいです。
・今から。まだ緊張しているようです。
・子供がやりたい遊びを尊重して一緒に共有しても
らっているようでありがたく思います。
・「くるみさんは僕の大切な場所」と言っています。私
たちにとっても大切な場所です。支援に大変満足し
ています。

⑱ 事業所の支援に満足しているか 33 3

・されているか知らない。

⑰ 子どもは通所を楽しみにしているか 32 4

・毎回とても楽しみにしています。
・子どもが笑顔になれる場所なので災害に負けず続
けてほしい。
・今から。まだ緊張しているようです。
・初期よりは色々な事を楽しめるようになってきてい
ます。家でも楽しかったことは伝えてくれ、一緒にし
たりするようになりました。
・楽しみなので前日から行く準備を自らしています。
時計を見ながら出発時刻を確認して「時間になった、
行こうよ」と声をかけてきます。

⑯
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出、その他必
要な訓練が行われているか 23 10 1 2

⑮
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マ
ニュアルを策定し、保護者に周知・説明されているか 28 6 2

⑭  個人情報に十分注意しているか 33 1 2

⑬
定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予
定、連絡体制等の情報や業務に関する自己評価の結果
を子どもや保護者に対して発信しているか

32 2 2 ・くるみ通信、楽しく読ませていただいています。

満
足
度

ありがとうございます。
ホームページでは、日頃の活動の様子や法
人の公益活動の取り組みなど掲載していま
す。是非ご覧いただければ幸いです。

作成済みのマニュアルについては今後お伝え
できればと思います。

今年度は、7月に火災避難訓練を行いまし
た。今後、水害時の避難訓練も行う予定で
す。
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